
  

  

Acuerdos de 18 de abril de 2017: 
 
1. Proposición del Grupo Parlamentario Popular de Ley del Principado de 

Asturias de modificación de la Ley del Principado de Asturias 6/2002, de 18 de junio, 
sobre protección de los ecosistemas acuáticos y de regulación de la pesca en aguas 
continentales (10/0143/0051/16614). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 152 y 153 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el documento como proposición de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladar copia del documento a los Grupos Parlamentarios. 
Cuarto. Trasladar la iniciativa al Consejo de Gobierno para que manifieste su 

criterio respecto a la toma en consideración así como su conformidad o no a la 
tramitación si implicara aumento de los créditos o disminución de los ingresos 
presupuestarios. 

 
2. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Foro 

Asturias sobre acondicionamiento inmediato de la carretera LA-4, entre las 
localidades de Lada y San Tirso (10/0178/0444/16445). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
3. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Foro 

Asturias sobre adopción de medidas para el fomento y reconocimiento de las 
actividades de pesca fluvial (10/0178/0445/16446). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
4. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida sobre adopción de medidas de reconocimiento y reparación a las 
víctimas del franquismo, entre otras, la creación de la Comisión de la Verdad sobre 
los crímenes del franquismo (10/0178/0447/16493). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 



  

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
5. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario Podemos 

Asturies sobre adopción de medidas destinadas a mantener la competitividad de las 
granjas lecheras asturianas y a favorecer la adquisición de productos locales 
asturianos (10/0178/0448/16505). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
6. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario de 

Izquierda Unida sobre rechazo de las inversiones previstas para nuestra Comunidad 
Autónoma en el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 2017 y adopción 
de acciones para incrementar dicha dotación y realizar el seguimiento de su ejecución 
 (10/0178/0449/16530). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
7. Proposición no de ley ante el Pleno del Grupo Parlamentario 

Ciudadanos sobre obligación de las empresas sujetas a Autorización Ambiental 
Integrada de instalar las cabinas de medición de la contaminación del aire, cuya 
gestión y mantenimiento se controle por el Gobierno del Principado y financie por las 
empresas (10/0178/0450/16542). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 220 y 221 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su tramitación ante el Pleno. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
8. Retirada de la Proposición no de ley ante Comisión del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies sobre incorporación de la atención farmacéutica 
especializada coordinada con el Servicio de Salud del Principado de Asturias (SESPA) 
en los centros sociosanitarios de más de 100 camas y estableciendo depósitos de 



  

  

medicamentos en los centros sociosanitarios con menos de 100 camas 
(10/0179/0261/16226). 

En escrito de 7 de abril de 2017, el Portavoz del Grupo Parlamentario 
Podemos Asturies comunica la retirada de la Proposición no de ley ante Comisiónde su 
Grupo Parlamentario sobre incorporación de la atención farmacéutica especializada 
coordinada con el Servicio de Salud del Principado de Asturias (SESPA) en los centros 
sociosanitarios de más de 100 camas y estableciendo depósitos de medicamentos en los 
centros sociosanitarios con menos de 100 camas. 

La Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, teniendo por retirada la 
iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a los Grupos Parlamentarios 
de la Junta General, al Consejo de Gobierno y a la Secretaría de la Comisiones. 

 
9. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario Foro 

Asturias sobre adopción de medidas para el fomento y reconocimiento de las 
actividades de pesca fluvial (10/0179/0267/16443). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su  tramitación ante la Comisión de Desarrollo Rural y 

Recursos Naturales y remitirle el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
10. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario Foro 

Asturias sobre acondicionamiento inmediato de la carretera LA-4, entre las 
localidades de Lada y San Tirso (10/0179/0268/16444). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su  tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, 

Ordenación del Territorio y Medio Ambiente y remitirle el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
11. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario 

Ciudadanos sobre obligación de las empresas sujetas a Autorización Ambiental 
Integrada de instalar las cabinas de medición de la contaminación del aire, cuya 
gestión y mantenimiento se controle por el Gobierno del Principado y financie por las 
empresas (10/0179/0269/16541). 



  

  

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su  tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, 

Ordenación del Territorio y Medio Ambiente y remitirle el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
12. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies sobre adopción de medidas tendentes a proporcionar un trato más 
ético y justo a los animales (10/0179/0270/16583). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su  tramitación ante la Comisión de Desarrollo Rural y 

Recursos Naturales y remitirle el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
13. Proposición no de ley ante Comisión del Grupo Parlamentario Popular 

sobre apoyo económico a la Asociación Democrática Asturiana de Familias de 
Alzheimer y otras enfermedades (ADAFA) para afrontar el coste del Taller de 
Psicoestimulación y la contratación de una psicóloga  (10/0179/0271/16584). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 220 y 221 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como proposición no de ley. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Decidir su  tramitación ante la Comisión de Servicios y Derechos 

Sociales y remitirle el expediente.  
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
14. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejero de Sanidad sobre política de su 
departamento en materia de recursos humanos y, más en concreto, sobre las 
actuaciones para rebajar la presión asistencial (10/0181/0441/16495). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204,  205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 



  

  

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
15. Interpelación de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña 

Emma Ramos Carvajal al Consejo de Gobierno sobre política en materia de economía 
y, en particular, sobre los sectores que inciden en el PIB (10/0181/0442/16527). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204,  205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
16. Interpelación del Diputado del  Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejero de Sanidad sobre política en 
materia de salud pública y, más en concreto, sobre la aplicación de la Ley del 
Principado de Asturias 11/1984, de 15 de octubre, de Salud Escolar 
(10/0181/0443/16579). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204,  205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
17. Interpelación del Diputado del  Grupo Parlamentario Ciudadanos don 

Nicanor García Fernández al Consejero de Educación y Cultura sobre política en 
materia de orientación educativa y, más en concreto, sobre la aplicación de la Ley del 
Principado de Asturias 11/1984, de 15 de octubre de 1984, de Salud Escolar  
(10/0181/0444/16588). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 204,  205 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como interpelación. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
18. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno de la Diputada del 

Grupo Parlamentario de Izquierda Unida  doña Marta Pulgar García al Consejo de 
Gobierno sobre si piensa abrir una negociación para homologar las condiciones 
laborales y retributivas del personal de las urgencias y del Servicio de Atención 
Continuada (SAC) como paso previo para integrar el sistema de atención continuada y 
urgencias  (10/0186/0831/16463). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 



  

  

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
19. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejero de 
Empleo, Industria y Turismo sobre qué avances se están produciendo en la 
Administración del Principado en el proceso de adaptación al registro electrónico 
(10/0186/0834/16476). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
20. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejero de 
Empleo, Industria y Turismo sobre si está la Administración del Principado preparada 
para la contratación electrónica obligatoria (10/0186/0835/16477). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
21. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre qué opina acerca de  la partida destinada en los Presupuestos 
Generales del Estado a los Fondos Mineros (10/0186/0836/16545). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
22. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don Rafael Alonso Alonso al Consejo de Gobierno sobre qué 
razones motivan las condiciones y características del procedimiento de contratación 
del servicio de limpieza de los edificios, locales y dependencias judiciales 



  

  

(10/0186/0837/16555). 
En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 

artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 

Pleno. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
23. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Andrés Fernández Vilanova al Consejo de 
Gobierno sobre si van nomar un nuevu tribunal imparcial pa repetir el segundu 
examen de la oposición de Medicina Intensiva y cumplir la sentencia del TSXA o 
pretenden siguir allargando'l procesu pa facer perder tiempu y perres a les persones 
aspirantes (10/0186/0838/16567). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
24. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejo de 
Gobierno sobre si tiene un plan de actuación, rehabilitación y de usos ligados al 
turismo del Palacio de Mon en San Martín de Oscos (10/0186/0839/16585). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
25. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejero de 
Empleo, Industria y Turismo sobre si tiene algún plan de promoción turística concreto 
para los concejos del alto Navia, Boal, Illano, Pesoz y Grandas de Salime 
(10/0186/0840/16599). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 



  

  

 
26. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejero de 
Empleo, Industria y Turismo sobre si tiene algún plan de aprovechamiento como 
recurso turístico de los castros de San Isidro y Pico de Mina en la comarca de Los 
Oscos (10/0186/0841/16601). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
27. Pregunta a responder oralmente ante el Pleno del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al Consejero de 
Empleo, Industria y Turismo sobre cómo tiene pensado  distribuir los 54,8 millones 
de euros que va a recibir el Principado para políticas activas de empleo si se aprueban 
los Presupuestos Generales del Estado para 2017 (10/0186/0842/16625). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente ante el 
Pleno. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
28. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al 
Consejero de Empleo, Industria y Turismo sobre qué avances se están produciendo en 
la Administración del Principado en el proceso de adaptación al registro electrónico 
(10/0188/0904/16475). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitir a la Comisión de Empleo, Industria y Turismo, a los efectos 

del artículo 213, por remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el expediente. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
29. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al 



  

  

Consejero de Empleo, Industria y Turismo sobre si está la Administración del 
Principado preparada para la contratación electrónica obligatoria (10/0188/0905/16478). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitir a la Comisión de Empleo, Industria y Turismo, a los efectos 

del artículo 213, por remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el expediente. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
30. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Popular don Rafael Alonso Alonso al Consejero de Presidencia 
y Participación Ciudadana sobre qué razones motivan las condiciones y características 
del procedimiento de contratación del servicio de limpieza de los edificios, locales y 
dependencias judiciales (10/0188/0907/16558). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitir a la Comisión de Presidencia y Participación Ciudadana, a 

los efectos del artículo 213, por remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el 
expediente. 

Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
31. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Andrés Fernández Vilanova al Consejo 
de Gobierno sobre si van nomar un nuevu tribunal imparcial pa repetir el segundu 
examen de la oposición de Medicina Intensiva y cumplir la sentencia del TSXA o 
pretenden siguir allargando'l procesu pa facer perder tiempu y perres a les persones 
aspirantes (10/0188/0908/16568). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 



  

  

Tercero. Remitir a la Comisión de Sanidad, a los efectos del artículo 213, por 
remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el expediente. 

Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
32. Pregunta a responder oralmente ante Comisión de la Diputada del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos doña Diana María Sánchez Martín a la Consejera 
de Servicios y Derechos Sociales sobre si tiene información sobre el modelo de 
gestión que va implantar el Gobierno central en el Centro Stephen Hawking y sobre 
si su apertura se va producir en 2017 (10/0188/0909/16597). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitir a la Comisión de Servicios y Derechos Sociales, a los efectos 

del artículo 213, por remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el expediente. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
33. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al 
Consejero de Empleo, Industria y Turismo sobre si tiene algún plan de promoción 
turística concreto para los concejos del alto Navia, Boal, Illano, Pesoz y Grandas de 
Salime (10/0188/0910/16598). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitir a la Comisión de Empleo, Industria y Turismo, a los efectos 

del artículo 213, por remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el expediente. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
34. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al 
Consejero de Empleo, Industria y Turismo sobre si tiene algún plan de 
aprovechamiento como recurso turístico de los castros de San Isidro y Pico de Mina en 
la comarca de Los Oscos (10/0188/0911/16600). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 



  

  

la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitir a la Comisión de Empleo, Industria y Turismo, a los efectos 

del artículo 213, por remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el expediente. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
35. Pregunta a responder oralmente ante Comisión del Diputado del 

Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé al 
Consejero de Empleo, Industria y Turismo sobre cómo tiene pensado  distribuir los 
54,8 millones de euros que va a recibir el Principado para políticas activas de empleo 
si se aprueban los Presupuestos Generales del Estado para 2017 (10/0188/0912/16626). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 y 211 del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de 
la Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder oralmente en 
Comisión. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Remitir a la Comisión de Empleo, Industria y Turismo, a los efectos 

del artículo 213, por remisión del artículo 215 del citado Reglamento, el expediente. 
Cuarto. Trasladarlo al Consejo de Gobierno y a los Grupos Parlamentarios. 
 
36. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Foro Asturias doña María del Carmen Fernández Gómez al Consejo de 
Gobierno sobre por qué no está debidamente señalizada la Salida 2 de la AS II para 
indicar la existencia de estaciones de servicio, cuál es el departamento o servicio 
encargado de la señalización de la AS II y qué empresa tiene encomendada la 
conservación parcial o integral del tramo de la AS II en el que se encuentra la Salida 2 
(10/0189/1036/16442). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
37. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Gaspar Llamazares Trigo al Consejo de 
Gobierno sobre qué calendario tiene para reducir la interinidad en el sector público 
(10/0189/1037/16461). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



  

  

artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
38. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Gaspar Llamazares Trigo al Consejo de 
Gobierno sobre qué medidas ha tomado en la lucha contra el fraude fiscal, qué 
resultados ha obtenido y y si piensa poner en marcha un plan específico de lucha 
contra el fraude fiscal (10/0189/1038/16462). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
39. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña Marta Pulgar García al Consejo de Gobierno 
sobre si piensa abrir una negociación para homologar las condiciones laborales y 
retributivas del personal de las urgencias y del Servicio de Atención Continuada 
(SAC)  (10/0189/1039/16464). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
40. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Gaspar Llamazares Trigo al Consejo de 
Gobierno sobre qué trabajos y estudios previos está realizando de cara a la 
negociación del nuevo sistema de financiación (10/0189/1040/16465). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
41. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Gaspar Llamazares Trigo al Consejo de 
Gobierno sobre cómo explica los datos paradójicos de listas de espera quirúrgica y de 
especialidades en relación al resto de las CCAA y qué medidas piensa adoptar para 
mejorar los datos negativos de Asturias  (10/0189/1041/16466). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



  

  

artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
42. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña Marta Pulgar García al Consejo de Gobierno 
sobre cuál es la previsión del total de camas que se van a poner a disposición de la 
residencia de mayores Mixta de Gijón, dentro del desarrollo del programa 
sociosanitario, y otras cuestiones relacionadas (10/0189/1042/16487). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
43. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida  doña Marta Pulgar García al Consejo de Gobierno 
sobre si tiene prevista alguna medida de ahorro energético en las Residencias para 
mayores (10/0189/1043/16488). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
44. Pregunta a responder por escrito de la Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña Marta Pulgar García al  Consejo de Gobierno 
sobre si existe alguna plaza residencial dirigida a válidos vacante en la residencia 
mixta de Gijón y si es posible que existan plazas residenciales sin ocupar en las 
residencias públicas de Gijón y se estén ocupando plazas concertadas 
(10/0189/1044/16489). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
45. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña Marta Pulgar García al Consejero de Sanidad 
sobre si cuenta su Consejería con algún protocolo que permita la continuidad de la 
atención pediátrica de jóvenes con enfermedades raras que no forman parte del cupo 
de pediatría pero tampoco son adultos, y si tiene constancia de alguna reclamación en 



  

  

este sentido (10/0189/1045/16490). 
En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 

artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
46. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre si tiene conocimiento de los vertidos contaminantes que se han 
producido en la ría de Navia, qué intervención en materia de inspección y vigilancia 
ambiental ha realizado y qué resultados se han obtenido, y otras cuestiones 
relacionadas  (10/0189/1046/16491). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
47. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña María Concepción Masa Noceda al Consejo 
de Gobierno sobre qué medidas ha implementado para garantizar que permanezca en 
Asturias la colección de arte de Cajastur, qué compromisos ha asumido la dirección de 
Liberbank S.A en relación con esa permanencia, si está inventariada dicha colección 
de arte, y otros extremos relacionados (10/0189/1047/16496). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
48. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies don Héctor Piernavieja Cachero al Consejo de 
Gobierno sobre los motivos para no haber pintado en su totalidad la AS-16, cuándo se 
reanudarán esos trabajos, y cuándo está previsto instalar en la glorieta de intersección 
entre la AS-16 y la AS-225 un cartel que indique la dirección hacia la empresa 
LINPAC Packaging  (10/0189/1048/16503). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 



  

  

49. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 
Parlamentario Podemos Asturies don Héctor Piernavieja Cachero al Consejo de 
Gobierno sobre si se han detectado variaciones en los parámetros de calidad del agua 
en la Ría de Navia en relación con el vertido anunciado recientemente por ENCE y, en 
tal caso, cuáles han sido esas variaciones (10/0189/1049/16504). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
50. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolomé a la Consejera de 
Hacienda y Sector Público sobre qué edificios u oficinas administrativas, titularidad 
de la Administración del Principado de Asturias o de las entidades que conforman su 
sector público, quedarán disponibles tras la entrada en funcionamiento del edificio 
administrativo que ocupará los antiguos juzgados de Gijón y qué uso se dará a los 
mismos (10/0189/1050/16513). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
51. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Popular don  Carlos José Suárez Alonso al Consejo de Gobierno sobre 
si piensa la Consejería de Sanidad aplicar todas las conclusiones del documento 
denominado 'propuesta técnica del grupo de trabajo del PCAI ICTUS sobre la 
necesidad de actualización del Protocolo Código Ictus de Asturias', cuándo y cómo 
(10/0189/1052/16531). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
52. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Nicanor García Fernández a la Consejera de 
Infraestructuras, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente sobre cuál era la 
titulación académica y el mérito para la designación de don Rafael González del 
Santo como director del departamento jurídico de Sociedad Mixta de Gestión y 
Promoción del Suelo SA (SOGEPSA) (10/0189/1053/16540). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 



  

  

artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 
Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
53. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre si conoce las características analíticas del enfluente que entrará en la 
planta de tratamientos de líquidos procedentes de la planta de bio gas de Navia, la 
capacidad del emisario en volumen, en DQO (capacidad de oxidación química) y en 
DBO (capacidad de degradación biológica) y la cuantía de las subvenciones públicas 
aprobadas para este proyecto (10/0189/1054/16546). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
54. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos don Luis Armando Fernández Bartolome al Consejero de 
Sanidad sobre qué razones explican la baja respuesta al programa de cribado de 
cáncer de colon, qué medidas se van a adoptar para hacer más eficaces las campañas 
de comunicación con la población destinataria del mismo, y otras cuestiones 
relacionadas (10/0189/1055/16559). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
55. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario Podemos Asturies  don Andrés Fernández Vilanova al Consejo de 
Gobierno sobre si van nomar un nuevu tribunal imparcial pa repetir el segundu 
examen de la oposición de Medicina Intensiva y cumplir la sentencia del TSXA o 
pretenden siguir allargando'l procesu pa facer perder tiempu y perres a les persones 
aspirantes (10/0189/1056/16569). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
56. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 



  

  

Parlamentario Podemos Asturies don Andrés Fernández Vilanova  al Consejo de 
Gobierno sobre cuál ye'l sistema de selección del personal desplazáu forzosamente pa 
la cobertoria de les guardies de Pediatría nel Hospital de Les Arriondes, y pa la 
distribución de les guardies non cubiertes, si ta garantizándose la rotación completa 
entre tol personal disponible, y otros extremos relacionados (10/0189/1057/16570). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
57. Pregunta a responder por escrito de la  Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña María Concepción Masa Noceda al Consejo 
de Gobierno sobre cuál es la ratio de la etapa de Educación Infantil en el Colegio 
Santo Ángel de Pravia y qué criterio se ha aplicado a dicho Colegio privado para 
mantener todas las unidades en el correspondiente concierto (10/0189/1058/16582). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
58. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos doña Diana María Sánchez Martín al Consejero de 
Presidencia y Participación Ciudadana sobre si tiene previsto modificar la Ley del 
Principado de Asturias 8/2002, de 21 de octubre, de Espectáculos Públicos y 
Actividades Recreativas (10/0189/1059/16615). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
59. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Ciudadanos doña Diana María Sánchez Martín al Consejo de Gobierno 
sobre para qué profesiones tiene regulada situación administrativa de segunda 
actividad y a qué edad y en base a qué criterios entiende que es recomendable el paso 
a esa situación  (10/0189/1060/16616). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 



  

  

 
60. Pregunta a responder por escrito del Diputado del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico González al Consejo de 
Gobierno sobre si posee algún estudio o documento sobre la posibilidad de transferir 
a nuestra comunidad las competencias en materia de transporte ferroviario de 
cercanías de viajeros y, en caso afirmativo, cuáles son las conclusiones más relevantes 
de estos materiales (10/0189/1061/16617). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
61. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Foro Asturias doña María del Carmen Fernández Gómez al Consejo de 
Gobierno sobre si exige algún tipo de licencia, permiso o autorización para la tala de 
árboles concretos y aislados en los linderos de las parcelas o fincas privadas de uso 
agrícola y ganadero (10/0189/1062/16621). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
62. Pregunta a responder por escrito de la Diputada del Grupo 

Parlamentario Foro Asturias doña María del Carmen Fernández Gómez al Consejo de 
Gobierno sobre si ha incluido la actividad de avistamiento de la fauna salvaje dentro 
del decreto de Turismo activo y qué guías pueden ejercer este acompañamiento e 
interpretación de la fauna sobre el territorio y sobre las zonas protegidas de Asturias 
(10/0189/1063/16622). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e), 210 a 212, 216 y 218 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como pregunta a responder por escrito. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
63. Retirada de la Solicitud de información de la Diputada del Grupo 

Parlamentario de Izquierda Unida doña Marta Pulgar García sobre relación de plazas 
y puestos de operarios de servicios contemplados en el catálogo de puestos del 
organismo autónomo ERA, detallando centro residencial adscrito y si está ocupado 
por personal titular del mismo o personal interino o eventual (10/0191/2307/16360). 

En el asunto de referencia , la Mesa toma conocimiento y acuerda aceptarla, 
teniendo por retirada la iniciativa de referencia, así como trasladar copia del escrito a la 



  

  

Secretaría General Técnica de la Consejería de la Presidencia y Participación Ciudadana. 
 
64. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies don Héctor Piernavieja Cachero sobre copia del expediente de 
autorización del gasto correspondiente al abono de intereses de demora en la fijación 
del justiprecio por el Jurado de Expropiación del Principado de Asturias del 
expediente de expropiación forzosa de parcela 'Villa Magdalena' sita en la Avenida de 
Galicia de Oviedo  (10/0191/2315/16423). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
65. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario Foro 

Asturias doña Cristina Coto de la Mata sobre estado de ejecución del presupuesto del 
Principado de Asturias al cierre de marzo de 2017, desagregado totalmente por fases 
contables y Consejerías (10/0191/2316/16448). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
66. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies  doña Rosa María Espiño Castellanos sobre censos de 
construcciones, edificios, viviendas y locales desocupados y de los precisados de 
mejora y rehabilitación, realizados conforme a la Disposición Adicional Primera del 
texto refundido de la Ley del Suelo y Rehabilitación Urbana, aprobado por Real 
Decreto Legislativo 7/2015, de 30 de octubre (10/0191/2317/16452). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
67. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies doña Rosa María Espiño Castellanos sobre relación de contratos de 
servicios de gestión y administración de edificios de viviendas públicas promovidos 
por el Principado de Asturias o por Viviendas del Principado de Asturias SA 
(VIPASA), indicando procedimiento y forma de adjudicación, edificio, concejo, 
adjudicataria, fecha de adjudicación y plazo de ejecución (10/0191/2318/16453). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 



  

  

 
68. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies don Enrique López Hernández sobre ejecución presupuestaria de 
las Secciones 01 a 99, clasificaciones Orgánica a nivel de Servicio, Económica a nivel 
de Subconcepto y Funcional a nivel de Programa a 31 de marzo de 2017 
(10/0191/2319/16500). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite.  
 
69. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies don Héctor Piernavieja Cachero sobre auditoría del estado de 
recepción de la instalación del colector de la margen derecha de la Ría de Avilés 
(10/0191/2320/16501). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
70. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies don Héctor Piernavieja Cachero sobre copia del estudio de las 
actuaciones correctoras para la puesta en funcionamiento del colector de la margen 
derecha de la Ría de Avilés y valoración económica de las mismas 
(10/0191/2321/16502). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
71. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Popular doña María del Carmen Pérez García de la Mata sobre relación de actuaciones 
que tiene previsto realizar en la rotonda Las Mazas-San Claudio para eliminar la 
peligrosidad para los peatones (10/0191/2322/16523). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
72. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Popular doña María del Carmen Pérez García de la Mata sobre relación de actuaciones 
previstas en la Carretera OV-3 (San Claudio), especificando plazo y presupuesto en su 
caso (10/0191/2323/16526). 



  

  

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
73. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies doña Lorena María Gil Álvarez sobre expediente de la Encomienda 
a Gestión de Infraestructuras Públicas de Telecomunicaciones del Principado de 
Asturias SA del 'SERVICIO DE COMUNICACIÓN DE DATOS 2017 PARA LA RED 
SIAI DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS' para 2017 (10/0191/2324/16544). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
74. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Popular doña Emma Ramos Carvajal sobre expediente de autorización de gasto para 
transferencia a favor de la Sociedad de Promoción Exterior Principado de Asturias SA 
(ASTUREX), aprobado en Acuerdo de Consejo de Gobierno de 25 de enero de 2017 
(10/0191/2325/16557). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
75. Solicitud de información del Diputado del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies don  Andrés Fernández Vilanova sobre Rexistru dependiente de la 
Direición de Recursos Humanos y Financieros del SESPA onde consten les 
designaciones de movilidá temporal por razón del serviciu pa les profesionales de 
Pediatría, en rellación colos desplazamientos forzosos al Hospital de Les Arriondes 
(10/0191/2326/16571). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
76. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies doña Paula Valero Sáez sobre estado de ejecución de las medidas 
recogidas en el segundo plan de Gestión del Lobo  (10/0191/2327/16572). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 



  

  

 
77. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies doña Paula Valero Sáez sobre las solicitudes de apoyo técnico 
urbanístico formuladas por el Ayuntamiento de Llanes en los últimos cinco años al 
Principado de Asturias, las resoluciones correspondientes a dichas solicitudes y los 
motivos por los que, en su caso, se hayan denegado (10/0191/2328/16580). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
78. Solicitud de información de la Diputada del Grupo Parlamentario 

Podemos Asturies doña Rosa María Espiño Castellanos sobre número de resoluciones 
de archivo de expediente por desistimiento, por renuncia al grado o al derecho 
reconocido en el PIA, por fallecimiento con anterioridad a la valoración y por 
fallecimiento con anterioridad al PIA; número de solicitudes que concluyeron con la 
imposibilidad de aprobar el PIA y número de resoluciones de traslado a otra 
Comunidad Autónoma,  en relación a las solicitudes de obtención de dependencia del 
derecho a las prestaciones del sistema para la autonomía y atención a la dependencia, 
ejercicios 2014 a 2016 y desglosados por ejercicio (10/0191/2329/16581). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 14 y 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de información. 
Segundo. Admitirlo a trámite. 
 
79. Queja del Diputado del Grupo Parlamentario Popular  don José 

Agustín Cuervas-Mons García-Braga en relación con su solicitud de información 
sobre relación nominal de todos los trabajadores del sector público especificando 
empresa, fundación y organismo público, sistema de acceso y retribución de cada uno 
de ellos (10/0192/0314/16451). 

En el asunto de referencia, como quiera que, con fecha 18 de abril de 2017, 
tuvo entrada en el Registro de la Cámara (RE 19609), con posterioridad a la formulación 
de la queja y con anterioridad a la celebración de la Mesa, la respuesta de la 
Administración a la solicitud de información, la Mesa acuerda el archivo del expediente, 
que ha quedado sobrevenidamente sin objeto. 

 
80. Queja de la Diputada del  Grupo Parlamentario Popular doña María 

del Carmen Pérez García de la Mata relativa a su solicitud de información sobre 
relación de adjudicatarios para la gestión del Servicio público de Televisión Digital 
Local, concretamente en las zonas TL01AS y TL02AS (10/0192/0315/16479). 

En el asunto de referencia, la consulta del expediente pone de manifiesto 
que, en efecto, tal y como se aduce en la queja, ha vencido el plazo del artículo 14.3 RJG, 
sin que se haya recibido respuesta de la Administración, por lo que, apreciándose 



  

  

incumplimiento a los efectos del artículo 14.5 RJG, la Mesa, al amparo de dicho precepto 
y según es práctica reiterada en supuestos como este, acuerda acoger la queja y recabar 
de la Administración respuesta en el término improrrogable de tres días hábiles a partir 
de la notificación del presente acuerdo. 

 
81. Queja de la Diputada del  Grupo Parlamentario Popular doña María 

del Carmen Pérez García de la Mata relativa a su solicitud de información sobre copia 
del Informe y/o expediente de autorización del repetidor sito en el monte comunal de 
Santa Catalina (Pravia) (10/0192/0316/16480). 

En el asunto de referencia, la consulta del expediente pone de manifiesto 
que, en efecto, tal y como se aduce en la queja, ha vencido el plazo del artículo 14.3 RJG, 
sin que se haya recibido respuesta de la Administración, por lo que, apreciándose 
incumplimiento a los efectos del artículo 14.5 RJG, la Mesa, al amparo de dicho precepto 
y según es práctica reiterada en supuestos como este, acuerda acoger la queja y recabar 
de la Administración respuesta en el término improrrogable de tres días hábiles a partir 
de la notificación del presente acuerdo. 

 
82. Queja del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don 

Héctor Piernavieja Cachero en relación con su solicitud de información  sobre 
estudios socioeconómicos del sector del taxi (10/0192/0317/16499). 

En el asunto de referencia, como quiera que, con fecha 17 de abril de 2017, 
tuvo entrada en el Registro de la Cámara (RE 19573), con posterioridad a la formulación 
de la queja, la respuesta de la Administración a la solicitud de información, que obra ya 
en poder del autor de la iniciativa, la Mesa acuerda el archivo del expediente, que ha 
quedado sobrevenidamente sin objeto. 

 
83. Memoria del Consejo Consultivo del Principado de Asturias 

correspondiente al año 2016 (10/0211/0008/16562). 
En el asunto de referencia, elevada a la Junta General la Memoria 

correspondiente al año 2016, en cumplimiento del mandato contenido en el art. 15.2 de 
la Ley del Principado de Asturias 1/2004, de 21 de octubre, del Consejo Consultivo, la 
Mesa acuerda, con arreglo a los usos de la Cámara, dar traslado del escrito a los 
diferentes Grupos Parlamentarios. 

 
84. Solicitud del Grupo Parlamentario Foro Asturias de comparecencia del 

Presidente del Principado de Asturias para que explique las medidas adoptadas para 
corregir el deterioro de la situación socioeconómica de Asturias y para que informe 
sobre su responsabilidad en las maniobras que viene desarrollando su Gobierno para 
impedir la incorporación de Asturias a la red ferroviaria española de alta velocidad en 
esta legislatura (10/0215/0012/16449). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 203.2 del Reglamento de la Cámara, acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante el Pleno. 



  

  

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero Trasladarlo a  los Grupos Parlamentarios y al Consejo de Gobierno. 
 
85. Solicitud de la Consejera de Servicios y Derechos Sociales de 

comparecencia ante Comisión para informar de los estudios realizados por la 
Consejería sobre la gestión y evolución del Salario Social Básico en nuestra 
Comunidad Autónoma (10/0216/0026/16594). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) y 202 del Reglamento de la Cámara, así como en el Acuerdo de la 
Mesa de 29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las 
Comisiones de la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda:  

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante Comisión.  
Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Servicios y Derechos Sociales. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios. 
 
86. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don 

Pedro Leal Llaneza de comparecencia ante Comisión del Consejero de Educación y 
Cultura para que informe sobre la situación de la enseñanza concertada en Asturias 
(10/0217/0503/16447). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de la Mesa de 
29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las Comisiones de 
la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante Comisión 
de las del artículo 67.1 b) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Educación y Cultura. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
87. Solicitud del Diputado del  Grupo Parlamentario de Izquierda Unida 

don Ovidio Zapico González de comparecencia de la Consejera de Infraestructuras, 
Ordenación del Territorio y Medio ambiente ante Comisión para informar de todo lo 
relacionado con el desmantelamiento de las antiguas baterías de cok de ARCELOR en 
Gijón (10/0217/0505/16485). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de la Mesa de 
29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las Comisiones de 
la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante Comisión 
de las del artículo 67.1 b) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 



  

  

Tercero. Asignarlo a la Comisión de Infraestructuras, Ordenación del 
Territorio y Medio Ambiente. 

Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 
Comisiones y al Consejo de Gobierno. 

 
88. Solicitud de tres Diputados del Grupo Parlamentario Popular de 

comparecencia ante Comisión del Consejero de Empleo, Industria y Turismo para que 
informe sobre los sectores que inciden en el PIB (10/0217/0506/16525). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de la Mesa de 
29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las Comisiones de 
la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante Comisión 
de las del artículo 67.1 b) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Empleo, Industria y Turismo. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
89. Solicitud de tres Diputados del  Grupo Parlamentario Podemos 

Asturies de comparecencia ante Comisión del Director General de Vivienda para que 
informe sobre el mantenimiento, gestión y ampliación del parque público de 
vivienda  (10/0218/0564/16454). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de la Mesa de 
29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las Comisiones de 
la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante Comisión 
de las del artículo 67.1 c) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Servicios y Derechos Sociales. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
90. Solicitud del Diputado del  Grupo Parlamentario de Izquierda Unida 

don Ovidio Zapico González de comparecencia del titular de la Dirección General de 
Prevención y Control Ambiental ante Comisión para informar de todo lo relacionado 
con el desmantelamiento de las antiguas baterías de cok de ARCELOR en Gijón 
(10/0218/0565/16486). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de la Mesa de 
29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las Comisiones de 
la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 



  

  

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante Comisión 
de las del artículo 67.1 c) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Infraestructuras, Ordenación del 

Territorio y Medio Ambiente. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
91. Solicitud del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis 

Armando Fernández Bartolomé de comparecencia ante Comisión del Director General 
de Salud Pública para que informe sobre las actuaciones en materia de salud escolar 
(10/0218/0568/16602). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en los 
artículos 37.1 d) y e) del Reglamento de la Cámara así como en el Acuerdo de la Mesa de 
29 de julio de 2015, sobre número, denominación y competencias de las Comisiones de 
la X Legislatura (BOJG/X/B/10), acuerda: 

Primero. Calificar el escrito como solicitud de comparecencia ante Comisión 
de las del artículo 67.1 c) del Reglamento de la Cámara. 

Segundo. Admitirlo a trámite. 
Tercero. Asignarlo a la Comisión de Sanidad. 
Cuarto. Trasladarlo a los Grupos Parlamentarios, a la Secretaría de 

Comisiones y al Consejo de Gobierno. 
 
92. Escrito del Observatorio Justicia y Defensa Animal relativo a petición 

en relación con medias para el fomento de la protección animal y la lucha contra el 
maltrato y abandono animal en Asturias (10/0221/0038/16593). 

En el asunto de referencia, la Mesa, de conformidad con lo dispuesto en la 
disposición adicional primera de la Ley Orgánica 4/2001, de 12 de noviembre, 
reguladora del Derecho de Petición y en los artículos 37.1 d) y e) y 71.2 del Reglamento 
de la Cámara, acuerda remitir el escrito a la Comisión de Peticiones y Derechos 
Fundamentales de la Junta General. 

 
93. Candidatura del Grupo Parlamentario Ciudadanos al Consejo Asesor 

de Turismo (10/0225/0015/00806)  
En el asunto de referencia , la Mesa, en uso de la atribución que le confiere el 

artículo 37.1 d) y e) del Reglamento de la Junta General, de conformidad con el artículo 9 
c) de la Ley del Principado de Asturias 7/2001, de 22 de junio, de Turismo, 
cumpliéndose los requisitos de legitimación, forma y plazo que establecen los apartados 
1, 2 , 3 y 4 de la Primera de las Normas complementarias adoptadas por Acuerdos de la 
Junta de Portavoces y de la Mesa de 27 y 28 de marzo de 2017, respectivamente, y 
viniendo acompañada de la documentación requerida en el apartado 5 de la dicha 
Norma, acuerda calificar y admitir a trámite la candidatura presentada. 

 



  

  

94. Solicitud de la Mesa de la Comisión de Infraestructuras, Ordenación 
del Territorio y Medio Ambiente de habilitación de la tarde del lunes 29 de mayo, 
quinta semana del mes, para la sustanciación de las comparecencias relativas al 
Proyecto de Ley del Principado de Asturias de Transportes y Movilidad Sostenible 
(10/1070/0025/16645). 

En el asunto de referencia, y en conformidad con el parecer emitido por la 
Junta de Portavoces en su sesión de 17 de abril, la Mesa de la Cámara, al amparo del art. 
37.1 g) RJG, acuerda acceder a la solicitud de la Mesa de la Comisión de Infraestructuras, 
Ordenación del Territorio y Medio Ambiente de habilitación de la tarde del lunes 29 de 
mayo, quinta semana del mes, para la sustanciación de las comparecencias relativas al 
Proyecto de Ley del Principado de Asturias de Transportes y Movilidad Sostenible. 


